

## “SOLUCIÓN”



Lo que vi al volverme era la cara del mismísimo Armando. Eso sí con mejor color, vivito y coleando. Se reía de oreja a oreja. Había conseguido gastarme una buena broma.

-Sabía que vivía cerca de la vieja escuela así que cuando aquel día te vi pasar, preparé mi espada trucada, me maquillé y grité con todas mis fuerzas. Sabía que eras un buen sabueso y que vendrías a la escuela. ¡Te pegaste un buen susto!

- ¿Y qué demonios hacías tú en la escuela?

- Ah, ¿No te lo he dicho? Soy el nuevo Jefe de Estudios...

Texto: Felipe Gutiérrez  
José Migue de la Rosa  
Comprensión lectora: Silvia Asuero  
Imágenes: Vladimir Zúñiga – focaclipart.com

